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02.12.2010 Sportausschuss 
 
 

Sachstand der Zusammenarbeit zwischen Stadt und Fördervereinen über den Betrieb der 

Hallenbäder Vohwinkel und Ronsdorf 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

 

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal bittet die Verwaltung der Stadt Wuppertal um 

einen Sachstandsbericht der Gespräche zwischen Stadt und Fördervereinen über den Betrieb 

der Bäder Vohwinkel und Ronsdorf in Eigenregie der Fördervereine. Dazu bitten wir um die 

Beantwortung der folgenden Fragen in der Sitzung des Sportausschusses am 02. Dezember 

2010: 

 

 

1. Wie ist der Sachstand bezüglich der Gespräche mit den Fördervereinen zum Betrieb der 

Hallenbäder in Vohwinkel und Ronsdorf? 

 

2. Wie beurteilt die Verwaltung die bisher bekannten Konzepte der Fördervereine zum 

langfristigen Betrieb der beiden o.g. Hallenbäder? 

 

3. Bis wann werden die städtischen Bademeister in den Hallenbädern Vohwinkel und 

Ronsdorf bestellt? 

 

4. Bis wann übernimmt die Stadt Wuppertal die Sach- und Betriebskosten für diese beiden 

Hallenbäder? 

 

5. Ab wann müssen die Fördervereine die Bäder in Vohwinkel und Ronsdorf in Eigenregie 

betreiben? Gibt es dafür einen festen Zeitplan oder eine vereinbarte Frist?  

 

6. Gibt es eine Lösung für die Fortführung der von der Stadt angebotenen Schwimmkurse 

in diesen beiden Bädern? Wenn ja, mit welchem – auch finanziellen – Konzept? Wenn 

nicht, wann laufen diese Kurse aus und wie viele Teilnehmer sind davon in den 



jeweiligen Bädern Vohwinkel und Ronsdorf betroffen?  

 

7. Gibt es Gespräche mit den Fördervereinen, den Schulsport auch weiterhin in den beiden 

Bädern durchführen zu lassen? In welcher Höhe könnten die Fördervereine dafür einen 

Zuschuss bzw. Eintrittsgelder erhalten? 

 

8. Die Verwaltung geht in der Drucksache VO/0161/10/1-A von jährlich 82.000 – 123.000 

Euro Kosten für zusätzliche Schwimmbusse aus, wenn die Bäder Vohwinkel und 

Ronsdorf geschlossen würden. Können diese Zusatzkosten auch über einen Zuschuss 

oder entsprechend höhere Eintrittspreise an die Fördervereine weitergeleitet werden? 

 

 

 

 
 Harry Thomas        Alexander Schmidt                 Frank Hübel 
 Mitglied im Sportausschuss      Stellvertreter      Stellvertreter 
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